

Anexo 6. Distribución de ambulancias.

Distribución de ambulancias

Región	Alcance	Criterios de Priorización
Comarca Guna Yala	Base de la ambulancia: Región de Salud de Guna Yala en Cartí	Considerando que las distancias en la zona son muy largas no se tendría tiempo de respuesta para atender a dos pacientes, adicional que se da un desgaste.
Darién	Base de la ambulancia: Hospital de Yaviza	Hospital no cuenta con ambulancia, sostiene población de Darién y Comarca Emberá Wounaan. Considerando que las distancias en la zona son muy largas no se tendría tiempo de respuesta para atender a dos pacientes, adicional que se da un desgaste.
Comarca Ngäbe Bugle	Base de la ambulancia: Hospital San Félix	El hospital solo cuenta con una unidad y considerando que las distancias en la zona son muy largas no se tendría tiempo de respuesta para atender a dos pacientes, adicional que se da un desgaste.
Chiriquí	Base de la ambulancia: José Domingo de Obaldía	Actualmente el hospital no cuenta con ambulancia para traslados desde Chiriquí hasta Panamá, existe una amplia población de responsabilidad sobre todo de categoría pediátrica que requiere

Región	Alcance	Criterios de Priorización
		evaluación y manejo por especialidades de tercer nivel.
Metropolitana	Base de la ambulancia: Región Metropolitana- Cárdenas	Solo cuentan con dos ambulancias operativas y manejando una alta población e instalaciones de salud de responsabilidad.
San Miguelito	Base de la ambulancia: Centro de Salud de Torrijos Carter	Solo cuenta con una ambulancia, y mantiene una alta población e instalaciones de salud de responsabilidad.
Panamá Norte	Base de la ambulancia: Junta Comunal Ernesto Córdoba Campos	La región no cuenta con ambulancias operativas para brindar atención a toda la población